

Cali, diciembre 27, 2018.
Actualizado: jueves, diciembre 27, 2018 00:37

LA INFORMACIÓN NO TIENE PRECIO.

✉ [Suscríbete a nuestro boletín de noticias](#)



Feria De Cali Noticias En Video

diciembre 26, 2018

Grandes figuras del deporte colombiano hicieron presencia

En la Feria de Cali también se vivió el deporte con el Grand Prix 2018



Desde las 8 de la mañana, en el segundo día de Feria, Cali vibró con el Grand Prix 2018, un evento desarrollado para los amantes de la velocidad.

Ciclismo, patinaje, atletismo y gimnasia artística fueron los deportes protagonistas en la segunda edición del Grand Prix que se realizó en la Calle de la Feria y contó con cerca de 25 kilómetros de recorrido.

Grandes figuras del deporte colombiano hicieron presencia en esta edición: en la prueba de ciclismo estuvo Fernando Gaviria, Egan Bernal, Járlison Pantano, Sergio Luis Henao; en la de atletismo en silla de ruedas estuvieron Francisco Sanclemente y Rafael Botello, entre otros.

Además, se presentó el Equipo Nacional de Gimnasia Artística de Dinamarca, considerado como el mejor del mundo en este deporte, ofreciendo un show donde mostraron todo el talento como abrebocas para la gran prueba de ciclismo.

La idea del Grand Prix nació en el año 2017 como un evento alternativo para los asistentes a la Feria de Cali y este año se celebró con un valor adicional, dado que la capital vallecaucana fue declarada como la Capital America del Deporte por Aces Europa y la Unesco.